





### **SAINT-NAUPHARY : Elios est né à la maison !**

C'est une belle histoire que viennent de connaître deux administrés de la commune, Katrina BERNAL et Guillaume TONNAIRE.

Il n'y a pas de plus beau cadeau que la naissance d'un enfant le jour de Noël, et à la maison ! C'est ce que Katrina et Guillaume TONNAIRE ont récemment connu, puisqu'ils ont décidé de donner naissance, chez eux, à leur troisième enfant.

C'est ainsi qu'Elios, 3kgs500, 51 cm, a vu le jour, le 25 décembre 2022, à 12h37, à son domicile, et qu'il est venu agrandir la famille, pour le plus grand bonheur de ses parents, et de ses deux grandes sœurs, Kalie et Monah.

Une naissance à Saint-Nauphary ce n'est pas commun, la dernière en date remonte en octobre 2019, avec Charly DERBAUDRINGHIEN, mais à la mairie, c'est toujours un plaisir d'établir un acte de naissance.

Nous adressons nos plus vives félicitations à Katrina et Guillaume, et formulons tous nos vœux de bonheur et de joie à cette famille.